

ECONOMÍA | EMPRESAS



Vicente García, Rosario Jiménez, Artemio Pérez y Carlos La Orden, representantes de FEDA en la presentación de los Premios San Juan. / VÍCTOR FERNÁNDEZ

DECLARACIONES

ARTEMIO PÉREZ
PRESIDENTE DE FEDA

«Los premios reconocen el esfuerzo y la constancia de empresas y empresarios por seguir en la creación de riqueza, empleo y desarrollo de esta tierra»

«Cada año me sorprende de lo que hacen las empresas de esta provincia y que no conocemos»

«El Parque Empresarial Campollano es merecedor del reconocimiento, en su 50 aniversario, por el impulso económico y social que ha supuesto para Albacete»

Los Premios San Juan llegan a varios puntos de la provincia

El presidente de FEDA, Artemio Pérez, presenta los galardonados en el 25 aniversario, con ganadores de siete localidades y una mención especial para el Parque Empresarial Campollano

A.G. / ALBACETE

El presidente de la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), Artemio Pérez, dio a conocer ayer el fallo del jurado de la vigésimo quinta edición de los Premios Empresariales San Juan, galardonados de los que destacó que «están muy repartidos por la provincia» ya que reconocen proyectos de seis municipios, además de la capital.

Almansa, Caudete, La Roda, Ontur, Villamalea y Villarrobledo son esas localidades representadas en el palmarés de esta edición del cuarto de siglo, que tendrá su gala de entrega el 21 de junio en el Palacio de Congresos, con el patrocinio de Globalcaja.

Pérez aseguró que esta convocatoria sirve «para reconocer a las empresas, empresarios y empresarias de la provincia el esfuerzo y constancia por seguir en la creación de riqueza, empleo y desarrollo de esta tierra» y añadió que entregar y recibir los galardones «es motivo de alegría en un momento en que las empresas afrontan muchos retos y problemas».

«Me sorprende de lo que hacen las empresas de esta provincia y que no conocemos», proseguía al ser preguntado por los méritos para elegirlos, recordando que la votación del jurado se realiza tras una selección inicial de candidatos realizada por las asociaciones empre-

sariales que están integradas en FEDA.

Mientras, sobre otras entidades que serán reconocidas en la gala, en coincidencia con la celebración de aniversarios significativos, resaltaba el papel que han tenido para la provincia la Base Aérea (por el 50 aniversario del Ala 14), el Conservatorio Profesional de Música y Danza o los pioneros parques eólicos de Higuera, que se pusieron en marcha hace 50 años.

Además, tuvo palabras especiales para el medio siglo vivido desde la inauguración oficial del Parque Empresarial Campollano, «merecedor del reconocimiento por el impulso económico y social que ha supuesto para Albacete».

De acuerdo a las bases del certamen, el jurado que otorga los premios está compuesto por nueve miembros: cuatro representantes del Comité Ejecutivo de FEDA, tres representantes de la Administración (local, autonómica de Castilla-La Mancha y del Estado), un representante de la Universidad de Castilla-La Mancha y un representante de la entidad o institución patrocinadora del premio respectivo. El número de miembros es siempre impar, está presidido por el propio presidente de FEDA y actúa como secretario el de la Confederación, Vicente García.

Por el Comité Ejecutivo participaron Artemio Pérez, presidente de FEDA, y los vicepresidentes Ro-

sario Jiménez, Antonio Atiénzar y Carlos La Orden.

Por las administraciones tomaron parte en la deliberación Miguel Juan Espinosa, subdelegado del Gobierno; Nicolás Merino, delegado provincial de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo Albacete; y Lucrecia Rodríguez de Vera, concejala de Emprendimiento y Oportunidades del Ayuntamiento de Albacete. Mientras, la representante de la UCLM fue Rosario Pérez, directora académica del Vicerrectorado.

En representación de las entidades e instituciones patrocinadoras de cada una de las categorías han formado parte del Jurado: Antonio González, por Fundación Globalcaja; Carlos Prior, por Eurocaja Rural; Carlos Palacios, por Banco Sabadell; Carlos López, por CaixaBank; Dionisio Gómez, por Hotel Palacio; Justo Fernández, por Banco Santander; Samuel García, por BBVA; Jose Antonio Calvo, por la Diputación Provincial; José García, por Soliss Seguros; Llanos Valero, por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Francisco Javier Martínez, por el diario La Tribuna de Albacete, y Emilio Pedrosa, por Fundación la Caixa.

PREMIOS

EMPRESA FAMILIAR Hispan Express Caudete. Colabora CaixaBank.

EMPRESA EN NUEVAS TECNOLOGÍAS E INNOVACIÓN Multinivel Ibérica (Vinos Cándido). Colabora BBVA.

EMPRESA EXPORTADORA A.G. Villodre (Antogar). Colabora Banco Sabadell.

EMPRESA INVERSORA EN CALIDAD Y MEDIO AMBIENTE E.R. Ingeniería. Colabora Junta.

JOVEN EMPRESARIO Pablo Teitelman (Motocenter Almansa). Colabora Eurocaja Rural.

MUJER EMPRESARIA Ana Serrano Lucena (tienda Ana Lucena). Colabora Diputación Provincial.

EMPRESA TRADICIONAL Vinícola de Villarrobledo. Colabora La Tribuna de Albacete.

ASOCIACIÓN EMPRESARIAL Empresas de Seguridad de Albacete (Aesab). Colabora Soliss Seguros.

PROMOCIÓN DE ALBACETE Base Aérea de Los Llanos. Colabora Beatrix Hoteles.

INICIATIVA EMPRENDEDORA Shiny Brain (Datafruir). Colabora Banco Santander.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Asociación de Mujeres Afectadas de Cáncer de Mama y Ginecológico. Colabora Fundación la Caixa.

MÉRITO EMPRESARIAL Antonio Sotos López (Antonio Sotos SL, co-

mercialización de azafrán). Colabora el Ayuntamiento de Albacete.

MENCIÓN ESPECIAL Parque Empresarial Campollano. Colabora Fundación Globalcaja Albacete.

MENCIONES DEL JURADO Real Conservatorio Profesional de Música y Danza de Albacete y parques eólicos de Higuera.